

# Insolvenz trifft 150 Mitarbeiter

-vie- **Hopsten-Halverde.** Mit voller Wucht hat die Finanzkrise die Halverder Spedition Stermann getroffen. Das Unternehmen, in dem 150 Beschäftigte arbeiten, hat Insolvenzantrag wegen Überschuldung gestellt, bestätigte gestern der vorläufige Insolvenzverwalter **Frank W. Stroot** aus Osnabrück. Dem Unternehmen, Teil der Stermann-Unternehmensgruppe, sei bereits Mitte 2008 ein Hauptkunde weggebrochen. Mitten in der Restrukturierung wirkte sich dann ein weiterer Auftragseinbruch durch die Finanzkrise aus. Stroot will nun versuchen, einen Käufer für die Spedition zu finden.